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(I lavori iniziano alle ore 14.30 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1228 presentata da Giaccone, inerente a
“Mancata presentazione SCIA sede unica”

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 1228.
La parola al Consigliere Giaccone per l'illustrazione.

GIACCONE Mario

Grazie, Presidente.
L’illustrazione è piuttosto semplice: ho messo insieme alcune dichiarazioni dell’Assessore

Tronzano, che ringrazio della presenza.
Il 27 settembre 2022, l’Assessore affermava che il progetto Fuksas era finalmente giunto

alla fine dei lavori e che, quindi, si poteva procedere con tutte quelle operazioni che avrebbero
consentito l’entrata nella nuova sede di tutto il sistema regionale.

Nella stessa data, l’Assessore aveva dichiarato che il 14 ottobre 2022 sarebbe stata
presentata al Comune di Torino la pratica SCIA antincendio, però abbiamo poi appreso da un
recente Consiglio comunale del 14 novembre scorso, in risposta all’interpellanza presentata
dal mio collega di partito e di movimento, come tale SCIA, oggettivamente, non fosse stata
ancora presentata. Peraltro, era necessario presentare la SCIA entro 15 giorni
dall’ultimazione dei lavori.

Infine, in data 14 ottobre la sede unica è stata presentata alla stampa dal Presidente
della Giunta e dall’Assessore al bilancio annunciandone l’avvenuta fine dei lavori e l’ottenuta
fruibilità della stessa. Tuttavia, questo sarebbe in conflitto con quanto avvenuto dal punto di
vista dei termini necessari alle richieste dei permessi e, in particolare, della SCIA.

L’interrogazione è rivolta per sapere dall’Assessore quale sia la situazione attuale, quale
impatto abbia tale circostanza, cioè questo ritardo, sulla fruibilità e sulla possibilità di
utilizzare la sede unica e che cosa s’intenda fare al riguardo se non si è ancora fatto.

PRESIDENTE

Grazie.
La parola Tronzano per la risposta.

TRONZANO Andrea, Assessore al patrimonio

Grazie, Presidente.
Naturalmente, ringrazio il Consigliere Giaccone.
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Le procedure per la SCIA antincendio sono attualmente in corso, in linea con i passaggi
previsti per legge, perché si tratta di una pratica che può essere avviata solo una volta
dichiarata la fine dei lavori.

Al momento, sono in corso le varie prove funzionali sugli impianti che, tra l’altro, stanno
dando esito positivo. Una volta ultimate, come da programma, verrà depositata in Comune la
segnalazione certificata di agibilità, pratica che una volta consegnata non richiede ulteriori
passaggi o autorizzazioni.

Nel frattempo, procede il lavoro per la preparazione del palazzo al trasloco del personale;
i primi di dicembre cominceranno ad arrivare gli arredi e inizieranno gli allestimenti dei piani
40 e 39, destinati al Presidente e al Vicepresidente, e dei piani destinati agli Assessori e
Direttori.

Nel mese di dicembre inoltre, come sapete, il primo a trasferirsi sarà il Presidente Cirio e
poi, nell’arco della prima metà del prossimo anno, si proseguirà con tutto il resto del personale.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Andrea Tronzano per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.12 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.30)


